

Communiqué de presse

Soutien des cantons à Expo 2027 Lac de Constance – Suisse orientale

(Berne: 20 juin 2014) Lors de l'Assemblée plénière CdC de ce jour, les gouvernements cantonaux ont approuvé l'idée d'une exposition nationale organisée dans la région Lac de Constance - Suisse orientale et accordé leur soutien au projet Expo 2027. Conscients de la longue tradition des expositions nationales et de leur succès, les cantons entendent continuer à les encourager. Ces manifestations sont l'occasion de confronter la Suisse aux défis de son époque et de mettre en évidence ses éléments identitaires.

L'Assemblée plénière CdC a pris acte de l'état d'avancement des travaux en vue de l'Expo 2027 Lac de Constance – Suisse orientale. Après Genève, Berne, Zurich, Lausanne et les Trois-Lacs, la Suisse orientale offre elle aussi un cadre idéal pour une manifestation de ce genre. Les 26 cantons adhèrent donc à l'idée d'une exposition nationale dans la région Lac de Constance – Suisse orientale et accordent à l'unanimité leur soutien à ce projet.

Lancé en 2009 par les cantons de Thurgovie, d'Appenzell Rhodes-Extérieures et de Saint-Gall, le concept a fait son chemin et les premiers résultats des travaux ont pu être présentés à la Conférence des gouvernements de Suisse orientale (ORK) en mars 2014. Par déclaration officielle du 20 mars 2014, tous les cantons de Suisse orientale se sont dits favorables à l'organisation d'une exposition dans leur région.

Le public doit avoir l'occasion de s'interroger sur la cohésion du pays et sur la manière d'y gérer les différences. Cette réflexion autour des fondements de notre pays est essentielle et salutaire et une manifestation d'une telle envergure constitue dans le même temps un investissement dans l'avenir de la Suisse.

Contact / Questions

- Jean-Michel Cina, président du Conseil d'État, président (tél. 079 224 87 88)
- Sandra Maissen, secrétaire générale (tél. 031 320 30 00)